
（質疑応答集様式）

資料３ 

群馬地域審議会における『その他』の質疑一覧 

群 馬 支 所 地 域 振 興 課



□ その他の質疑 

内容区分 質   疑 回   答

高崎市等広域消防局群馬

分署の移転改築計画につ

いて

・ 群馬分署は機能的にも構造的にも老朽化が著しいように見受け

られる。また、現在の立地場所は、時間帯によっては交通渋滞が

生じる道路に面しているので、移転して機能強化を図る考えがあ

るのか。 

【高崎市等広域消防局】 

国府公民館の改築工事に

ついて

・ 国府公民館の改築工事の内容と工事期間はどのようなものか。 

・ また、耐震化についてはどうか。 

【社会教育課】 

菅谷引間線の整備につい

て

・ 菅谷中央線の開通により交通量も変化し、イオンモール高崎やヤ

マダ電機出店による渋滞が予想される。このような状況を踏ま

え、菅谷引間線も交通安全面等からも早期事業実施が必要と考え

るが、予定はどうか。 

【都市計画課】 

独居老人について ・ 独居老人の現状把握を適時行い、訪問など生活のフォローを強化

すべきではないか。 

【群馬支所市民福祉課】 

市民活動センター「ソシア

ス」について

・ 開館より半年経過したが、どのような利用状況か。 

・ 問題点などはあるか。 

【市民活動センター】 



道路整備について ・ 高崎・渋川線は、歩道は狭く、縁石もある場所と無い場所があ

って歩きづらい。子どもや高齢者などの交通弱者の立場になっ

た道路整備を考えていただきたい。

  人に優しい街づくりを足元から見直し、今よりも住みやすい、

住みたい高崎になるよう願う。 

【群馬支所建設課】 

休耕地の活用について ・ 休耕地がここ 10 年ほどで増加している。田畑で働く人たちの数

が激減しているのが現状である。農地の活用、農業の活発化、就

労機会の創造等を、行政や JA、地域で一体となって考える機会を

創っていただきたい。 

【群馬支所産業課】 

金古代官所跡の保存につ

いて

・ 地域の住民として、代官所跡を保存していくために何か応援や

協力をしていくことができないか、指導していただきたい。

【文化財保護課】 


